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23. November 2021

Mangelhafte Corona-Kontaktnachverfolgung: Die Menschen sind sich selbst überlassen

Die Fraktion Mehrwertstadt steht den Ankündigungen des Oberbürgermeisters Andreas Bausewein zur Durch-
führung der Weihnachtsmärkte mit Blick auf die Corona-Kontaktnachverfolgung fassungslos gegenüber. Die
Märkte mit allen rechtlichen Mitteln durchführen zu wollen, steht in starkem Widerspruch zur vom Gesundheits-
amt ausgegebenen Meldung auf dem Erfurter Corona-Informationsportal, dass man praktisch keine Kontrolle
mehr habe über eine zufriedenstellende Kontaktnachverfolgung. [Screenshot vom 23.11.2021, 09:02, ange-
hängt]

„Wir haben hier eine völlig paradoxe Situation: Der OB unternimmt alles, um die Weihnachtsmärkte durchzufüh-
ren und das Pandemiegeschehen potenziell zu verschlimmern, gleichzeitig weist die Stadt Erfurt auf ihrem
Corona-Informationsportal darauf hin, dass Quarantänebescheide nur stark zeitverzögert erstellt werden kön-
nen und es für Bürger*innen ab sofort nicht mehr möglich ist, das Gesundheitsamt aufgrund von Überlastung
telefonisch zu erreichen“, so unsere Stadträtin Jana Rötsch. „Mit dieser Haltung sind sich die Menschen de facto
selbst überlassen.“

Die Fraktion Mehrwertstadt fordert ein unverzügliches Umdenken seitens des Oberbürgermeisters und das Um-
setzen der zwingend nötigen Maßnahmen der Landesregierung. Die Priorität muss auf dem Schutz der Menschen
liegen, nicht auf der Durchführung öffentlichkeitswirksamer Weihnachtsmärkte. Am stärksten trifft es einmal
mehr die Händler*innen der Weihnachtsmärkte und des Einzelhandels, die durch die unvernünftige Politik der
Stadt Erfurt in dem Glauben gelassen wurden, man könne ein weitgehend normales Weihnachtsgeschäft haben.
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